



Culiacán, Sinaloa a 14 de junio de 2016.

A QUIEN CORRESPONDA:

El manejo sustentable de los recursos ecológicos y energéticos en la cadena turística es prioritario para mantener una oferta y precios competitivos, el uso adecuado de los recursos y el cuidado del medio ambiente es uno de los principales determinantes en la elección de un destino donde vacacionar, es responsabilidad para el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Turismo, promover e impulsar a aquellas empresas que con sus servicios coadyuven a lograr que se logren estos objetivos, en este sentido recomendamos ampliamente a la empresa PUNTO VERDE, representada por el Arq. Oliver Palazuelos Carreón ya que hemos encontrado que la soluciones que ofrecen se traducen en importantes ahorros en los principales consumos energéticos de las empresas como los son el agua, luz y gas.

Sin otro particular se extiende la presente para los fines que al interesado convengan

A T E N T A M E N T E
"SINALOA ES TAREA DE TODOS"

LIC. JESÚS ENRIQUE HERNÁNDEZ GUERRERO SUBSECRETARIO DE PLANEACIÓN INVERSIÓN Y DESARROLLO TURISTICO